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A n f r R.ß e 

der Abgeordneten REGE:NSBURGER! ////=j ,V;'2 .. J L 11., SIDC\1,:\ e,f 
-Ulld· G'811ossen 

an den Herrn Bundesminister für Land- undJ!'orstwirtschaft 

betreffend die Markierung' der vfanderwege durch die J3undesf'orste 

Die Gemeinden und Fremdenverkehrsverbände markieren alle 

l,!/anderwege, um den ausländischen und inländischen Gästen die 

Schönhei t unseres 'Landes' zu erschließen und d.ie Unfallgf'ahJ:' 

zu verringern. 

Die Bundesforste haben es bisher verabsäumt V.Jege und Steige in 

. ihrem Bereich Zl). markieren oder eHe l'tIarkierung zuzulassen. 

Die unterzeicb.neten Abgeordneten richten . daher an den 'Herrn 

Blmdesminister' für L,3ild·- undForstwi:r~tschaft die 

A n f ra. g e :. 

Können Sie, Herr Bundesminister, veranlassen, daß Vlege und 

Steige im Bereich der Bundesforste markiert bzw. der Markierung 

zu~~äriglich gEnnacht werden? 
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